

## Frisches Lebens-Wasser finden



**Diese Karte ist Teil einer Serie von drei Postkarten, die den Psalm 23 als ‚Predigt für das Auge‘ erfahrbar macht. Der alttestamentliche Psalm wird mit der Hoffnungsperspektive des neuen Testaments verknüpft.**

Ohne frisches Wasser können wir nur wenige Tage überleben. Da bei uns genug Wasser aus dem Wasserhahn fließt, stellt sich die Frage, wo wir Mangel leiden. Viele Menschen fühlen sich heutzutage einsam und von hohem Leistungsdruck und Zeitnot überfordert. Das heißt, dass die „Dürrezonen“ bei uns eher im Bereich des psychisch-seelischen Überlebens zu finden sind. Es geht um Zuwendung, Nächstenliebe und um gute Beziehungen zu sich selbst, zu anderen und zu Gott. Gute Beziehungen sind das beste Überlebensmittel, das aber nur durch unsere aktive Gestaltung als frisches Lebens-Wasser zur Verfügung stehen kann.

Das Bild möchte anregen, dass wir uns für das Gelingen unserer Beziehungen engagieren und darin ein tragendes Fundament für ein erfülltes Leben finden.

Die goldene Silhouette möchte uns daran erinnern, dass wir unser Leben stets an Jesus ausrichten, der als auferstandener Christus die größte Beziehungsquelle unseres Lebens sein will.